
________________________________________________________________________

Protokoll der Monatsversammlung „März“,
des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. - in der Feuerwehr Hauptwache -

vom 22. März 2024 (Beginn: 19:00 Uhr)

________________________________________________________________________

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung
Pünktlich um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Loetz die

Monatsversammlung des Gevelsberger Kirmesvereins in der Hauptwache der

Gevelsberger Feuerwehr. Es sind nur noch 98 Tage bis zur Kirmes! Der Dank für die

Unterbringung und Bewirtung galt dem „Löschzug 1“.

Punkt 2: Hammerschmied Fete
Der Termin für die Hammerschmied Fete ist Pfingstmontag, der 20.05.2024. Der Termin

für die Hammerschmiedfete wird zukünftig immer der Pfingstmontag sein, darauf einigten

sich die anwesenden, im Anschluss wurde die Teilnehmerliste ausgegeben.

Punkt 3: Kirmeszug 2024
Im Kirmeszug gibt es dieses Jahr viele Gäste. Die Feuerwehr Bambinis, der Abi Wagen,

die HSG und der FSV nehmen teil. Es liegen 2 weitere Anträge vor. Zum einen möchte die

VFL Judo Abteilung zum 60-jährigen Bestehen und das Hospiz Emmaus zum 30-jährigen

Bestehen mit einer Fußgruppe teilnehmen. Die Versammlung gab beiden Anträgen statt.

Durch die hohe Anzahl an Gästen im Kirmeszug, schlug der Vorstand vor, nur einen

"Gästeblock", nämlich den mit den Nachbarstädten, in der Zugbeschreibung aufzuführen.

Das hätte den Vorteil, dass alle weiteren Gäste im Kirmeszug flexibel verteilt werden

können. Das hätte den Vorteil, das die Abstände zwischen den Wagen und den

Musikgruppen vergrößern werden können. Dort gab es wegen der Beschallung der Wagen

in der Vergangenheit schon mal Probleme. Die Versammlung fand die neue Idee des

Vorstandes gut und stimmte zu.

Markus Loetz erinnerte noch einmal an die Zugbeschreibungen und bat die Gruppen

darum, den Abgabetermin einzuhalten. Für den Kirmesverein wird André Sicks wieder die

Bauplätze besuchen.



Punkt 4: Kirmesabend 2024
Es wurde bekannt gegeben, dass während des Kirmesabends die Bewirtung auch wieder

an den Tischen stattfinden wird. Die Karten können ganz normal für alle über den GKV

erworben werden. Es wurden noch Karten nachbestellt. Markus Loetz erinnert an das

Kirmesabendprogramm 2025, das die Gruppen sich überlegen sollten.

Michael Sichelschmidt meinte, dass das ganze Konzept für den Kirmesabend überdacht

werden sollte. Bei der Versammlung im Apfelbaum wurde gesagt, dass die Vorsitzenden

sich zusammensetzen sollten, um das Konzept zu überdenken. Zeitnah nach der Kirmes

möchte man sich daher an einen Tisch setzen, um alles neu zu überdenken.

Bürgermeister Claus Jacobi schlug eine Versammlung mit einem externen Moderator vor,

der ggf. unbefangen die Wortmeldungen/Ideen sortieren könnte.

Punkt 5: Kirmeskrugfete
Die Teilnehmerliste wurde herumgegeben. Es wird darum gebeten, wenn jemand

verhindert ist, dass derjenige frühzeitig Bescheid gibt, damit die Karte noch anderweitig

vergeben werden kann.

Punkt 6: Ausgabe Kirmesplaketten 2024
Bei der letzten Versammlung wurde vergessen die Anzahl der Plaketten abzufragen. Der

Vorstand hatte aber mitgedacht und einfach mehr Plaketten bestellt. Für die Produktion

offensichtlich zu viele. Auch eine Vorablieferung, die per Express erfolgen sollte, war bis

kurz vor Versammlungsbeginn noch nicht eingetroffen.

Dirk Henning hatte angeboten, am kommenden Mittwoch im Kirmesbüro zu sein, damit

dort die Plaketten abgeholt werden können. Der Rest wird dann auf der nächsten

Versammlung verteilt.

Punkt 7: Rückgabe der Wanderpreise / Startnummern
Bis zur nächsten Versammlung wird geprüft, was noch zurückgegeben werden muss.

Punkt 8: Meldungen für Ehrungen Goldnadel (20 Jahre)
Keine weiteren Meldungen

Punkt 9: Meldungen für Ehrungen 50 Jahre
Keine weiteren Meldungen



Punkt 10: Anregungen und Mitteilungen.
Frühkirmes: Die Schichtpläne sind voll. Es haben sich 9 Gruppen gemeldet. Der Ertrag

wird durch alle 9 Gruppen geteilt, egal wie viele Stunden die Gruppen geleistet haben. Für

diese Regelung gab es kein Veto. Wenn zu viele Helfer im Bierstand sind, entscheiden die

Helfer selbst, wer gehen kann.

Jugendfahrt: Felix Gromm ist der Ansprechpartner für die Kirmes-Jugend. Er hat die

Anzahl der Kinder und Betreuer bei den einzelnen Gruppen abgefragt. Die Abfahrt ist um 9

Uhr in der Wasserstraße. Die Teilnehmer müssen spätestens um 8.45 Uhr da sein. Die

Rückkehr ist für 17.30 Uhr geplant. Um Verpflegung muss sich selbst gekümmert werden.

Es werden vom GKV aus keine Fotos gemacht, Felix Gromm verwies auf die DSGVO

und bat alle Teilnehmer am Kinderausflug, diese auch zu berücksichtigen. Felix Gromm
wird für die Teilnehmer am Ausflug eine WhatsApp Gruppe erstellen, somit gehen keine

Infos verloren.

Lose Kirmesabend: Die Lose werden auf der April Versammlung verteilt.

Änderung des Kirmesabend: Michael Sichelschmidt regte an, in den Kirmesgruppen

selber nach jungen Leuten zu schauen, die bei dem Gremium für den Kirmesabend dabei

sein möchten. Man solle die positive Unruhe jetzt nutzen.

Martin Reitze sprach an, dass es nur klappt, wenn die Vorsitzenden das auch in die

Gruppen tragen würden, damit sich auch Leute finden. Tobias Eulenhöfer meinte, man

solle einen weißen Zettel nehmen und ganz von vorne anfangen.

Claus Jacobi schlug vor, alle Vorschläge zu sammeln und die Zeit zwischen Herbst und

Weihnachten zu nutzen. Markus Loetz meinte, dass man schon die Versammlungen,

spätestens die Zeit nach der Kirmes nutzen sollte, dieses Thema zu besprechen. Stefan
Remmel schlug vor, bei der nächsten Versammlung eine kreative Person, sowie ggf. erste

Ideen mitzubringen und die Vorschläge auszuarbeiten.

Christian Schönebeck regte an, den Kirmes-Nachwuchs mit auf die Agenda zu nehmen.

Michael Sichelschmidt möchte gerne auf jeder Versammlung den Tagesordnungspunkt

„Kirmes ab 2025“ aufgeführt haben.



Nach dieser kontroversen Diskussion und der positiven Unruhe gab es keine weiteren

Wortmeldungen, sodass der 1. Vorsitzende die Versammlung mit einem lauten

„Rupp-di-Tupp“ beendete.

Die nächste Versammlung ist am 26.04.2024 um 19 Uhr in der Feuer- und Rettungswache

Gevelsberg.

Markus Loetz Dirk Henning

Die Anwesenheitsliste wird vom Vorstand separat geführt und wird zusammen mit diesem Protokoll
abgeheftet. Auf Wunsch ist diese einzusehen.


